

**Titel: zur Badeanstalt****Einreicher: Michael Philippen, Fraktion Bürger für Stralsund**

|   |                   |
|---|-------------------|
| Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund | Datum: 03.03.2023 |
| Bearbeiter: Philippen, Michael              |                   |

|                            |
|----------------------------|
| Einreicher: Herr Philippen |
|----------------------------|

| Beratungsfolge | Termin     | Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein |
|----------------|------------|---|
| Bürgerschaft   | 16.03.2023 |   |

Anfrage:

1. Wann ist mit der Beseitigung der Schäden in der Badeanstalt zu rechnen und ist dadurch eine Schließung der Badeanstalt für den Sommer vorgesehen?
2. Ist es beabsichtigt, dass die Geländer nur mit zwei, anstelle der vorgesehenen vier Schrauben, befestigt sind?
3. Sind die Betonauswaschungen so gewollt und auch so ausgeschrieben worden?

Begründung:

Im Frühjahr letzten Jahres wurde der bauliche Teil der Badeanstalt übergeben. Große bauliche Mängel waren bereits bekannt. Seitdem hat sich leider nichts getan. Auf Nachfragen im Hauptausschuss gibt es immer die Antwort: Es wird daran gearbeitet. Jetzt ist fast ein Jahr vergangen. Der Zustand ist leider immer noch derselbe. Dieses ist nicht so hinzunehmen.

Michael Philippen  
Fraktionsvorsitzender  
Fraktion Bürger für Stralsund